

Faits divers

Sauvée par son téléphone, elle géolocalise son sac à main sur un parking

En l'espace de quelques minutes, le vendredi 15 novembre à 18 h 35, trois hommes ont eu le temps de voler le sac à main d'une cliente d'un supermarché de Narbonne qui rangeait ses courses dans sa voiture. Mais la victime a pensé à géolocaliser son téléphone qui se trouvait à l'intérieur du sac. Il a été retrouvé dans un véhicule avec les trois protagonistes de l'affaire à l'intérieur. Ces derniers ont été interpellés par la brigade anticriminalité (BAC). Deux individus font l'objet d'une convocation par officier de police judiciaire, le 10 et 18 mars 2025.

Léo Couffin



Quand troquer le maillot de joueuse un matin contre un tablier de poissonnière donne le sourire. PHOTOS PHILIPPE LEBLANC

Quand le hand joue les serveurs aux Halles

COMMERCE

Hier matin, c'est peut-être une handballeuse narbonnaise ou un joueur, voire un entraîneur, du NHB qui vous a emballé le poisson ou servi les cœurs de canards en persillade, entre autres, au Halles...

C'est à la fois original, drôle et utile. Comment rapprocher une ville de ses sportifs, si ce n'est via une sorte de jeu de rôle dans un de lieux les plus emblématiques fréquentés de la ville.

Ce samedi, 12 joueuses et joueurs, parfois entraîneurs, du club de handball, le NHB, ont troqué le maillot contre des tabliers, tirés au sort, pour devenir durant une matinée

commerçants aux côtés des figures des Halles. Une démarche sympathique et originale très appréciée. Le tout sur le principe du donnant-donnant, gagnant-gagnant. Eh oui, chacun a pu promouvoir les qualités de l'autre. Celles du savoir faire, comme du savoir jouer. Exemple à la boucherie Barreil. « Vous savez qui vous sert ? Eh bien c'est un entraîneur du club de hand de Narbonne qui est aussi joueur », lance l'employée à un couple de clients. Bingo. Ils adorent le hand, et l'échange d'informations se fait. C'était le but de l'opération.

Le lancé fut cadré et est allé droit dans la cage. Un échange, poisson, saucisson, pain... à la place du ballon qui fait qu'une ville et ses emblèmes peuvent faire équipe avec ses sportifs.

Joël Ruiz


À NOTER

● **NOUVELLE CAMPAGNE D'EFFAROUCHEMENT.** Afin d'améliorer la tranquillité de ses habitants et la propreté de son territoire, la direction de l'hygiène, sécurité et santé environnementale de la ville de Narbonne, va engager de nouvelles interventions d'effarouchement en raison d'une prolifération intempestive d'étourneaux générant de nombreuses déjections (photo Ch. Barreau) et nuisances diverses sur les espaces publics et privés. Ces interventions se dérouleront, dès la tombée de la nuit, entre le lundi 18 et le vendredi 22 novembre. L'effarouchement sera effectué à l'aide de fusées sifflantes et détonantes.

Lutte contre l'antisémitisme et laïcité au cœur des débats

SOCIÉTÉ

La première conférence du Comité Laïcité République de l'Aude traitait, ce samedi 16 novembre à Narbonne, de sujets cruciaux pour nos enfants : la lutte contre l'antisémitisme, la promotion de la laïcité et des principes républicains à l'école.

Le Comité Laïcité République de l'Aude, nouvellement créé, a organisé sa première conférence ce samedi 16 novembre 2024 à Narbonne, dans la salle des Synodes du Palais des archevêques. Cet événement, marquant, traité par Alain Seksig, inspecteur d'académie honoraire, et Samuel Mayol, maître de conférences, écrivain et ancien directeur de l'IUT de Saint-Denis, a rassemblé quelques dizaines de participants autour d'un thème central : la lutte contre l'antisémitisme et la promotion de la laïcité ainsi que des principes républicains. Ces sujets constituant des enjeux essentiels pour le système éducatif français.

La laïcité, pilier fondamental de la République française,



Alain Seksig (à droite) et Samuel Mayol (au centre) étaient les deux conférenciers invités ce samedi.

PHOTOS PHILIPPE LEBLANC

joue un rôle crucial dans l'éducation, même si l'on a tendance à l'oublier quelque peu. Elle assure la neutralité de l'espace scolaire et garantit que chaque élève, quelles que soient ses croyances, puisse bénéficier d'un enseignement impartial et respectueux des différences. Voici quelques principes clés discutés lors de la conférence.

La neutralité de l'enseignement : assurer que le contenu éducatif soit exempt de toute influence religieuse ou idéologique. L'égalité des élèves : garantir un traitement équitable pour tous les élèves, indépendamment de leur origine ou de leur religion. La promotion du vivre ensemble : encourager le respect et la tolérance mutuels au sein de la communauté éducative.

Sensibilisation et éducation

L'antisémitisme, malheureusement encore présent dans nos sociétés, nécessite une attention particulière par ailleurs. À l'école, il est crucial d'agir pour prévenir ces comportements et promouvoir une culture de paix et de respect. Les discussions ont porté sur plusieurs actions possibles : sensibilisa-

tion et éducation, à savoir intégrer des programmes éducatifs qui informent sur l'histoire et les dangers de l'antisémitisme ; formation des enseignants, à savoir outiller les enseignants pour qu'ils puissent identifier et répondre efficacement aux comportements antisémites ; création d'espaces de dialogue, à savoir favoriser les discussions entre élèves pour déconstruire les préjugés. Cette conférence a ainsi mis en lumière l'importance d'une action collective et concertée pour promouvoir la laïcité et lutter contre l'antisémitisme. Et le Comité Laïcité République de l'Aude s'engage à poursuivre ses efforts et à collaborer avec les institutions éducatives pour faire de l'école un lieu de tolérance et d'égalité.

Laurent Soulier



La présidente du conseil départemental, Hélène Sandragné, faisait partie de l'auditoire.

Découvrez toute l'info régionale en avant-première

LE JOURNAL PAPIER LIVRÉ DU LUNDI AU DIMANCHE + VERSION NUMÉRIQUE INCLUSE

-30%
ABONNEZ-VOUS
359,99€
 POUR 1 AN
 AU LIEU DE 509,60€

L'INDÉPENDANT
BON DE COMMANDE
 Oui, Je profite de l'offre L'Indépendant

Indispensable afin de profiter du Club Abonnés et du Journal Numérique

 NOM, PRÉNOM : _____
 ADRESSE : _____

Complétez le bon de commande, vous ne réglez rien aujourd'hui, vous recevrez un formulaire de prélèvement à compléter. A retourner à l'adresse : L'Indépendant Rue du Mas de Grille 34430 St-Jean de Védas

Profitez de 30% de remise ! Recevez L'Indépendant 7j/7 à votre domicile. Accédez à l'intégralité de L'Indépendant.fr sur tous vos écrans et bénéficiez de tous les avantages & invitations du Club Abonnés.

 CP : _____ COMMUNE : _____
 TÉL : _____ COURRIEL : _____

04 3000 11 66 (appel non surtaxé)
 Lundi au vendredi 8h/17h

L'INDÉPENDANT

Offre valable pour un premier abonnement avant le 31/12/2024, réservée aux particuliers. Portage matinal ou livraison par les services postaux selon l'accès à votre boîte aux lettres. Vos données sont destinées à la gestion de votre compte et au suivi de notre relation commerciale, ainsi qu'aux actions marketing sur les produits et services du Groupe La Dépêche du Midi. Conformément au Règlement Européen RGPD et pour connaître les modalités de traitement de vos données, ainsi que les droits dont vous disposez (accès rectification, opposition, portabilité, sort des données après décès), vous pouvez consulter notre politique de confidentialité sur abonnement.lindependant.fr/donnees-personnelles.html ou écrire à : L'Indépendant Abonnements - Responsable du traitement des données - 34438 St-Jean-de-Védas cedex.